

社会教育主事「K」が行く

～空小フェスティバル～



みなさんこんにちは！ 社会教育主事「K」です。今月は、空知太小学校で行われた「空小フェスティバル」の取材を行いました。今年度で最後を迎えた「空小フェスティバル」でしたが、皆さんの笑顔があふれる行事風景でした。



11月21日（金）、空知太小学校にて「空小フェスティバル 2025」が開催されました。3年生以上の子どもたちは、この日に向けてブースの準備をしました。子どもたちだけでなく、CS（学校運営協議会）のブースとして、「占いの館」も出展されました。前半と後半の2部構成で行われ、全員が様々なブースを見て回り、色々な内容を体験。人気ブースには長蛇の列ができ、体験内容に夢を膨らませながらワクワクした様子で自分の番を待っていました。閉会式では各学年から1名ずつ感想発表を行い、「初めての空小フェスティバルだったけど、すごく楽しかった」、「受付は緊張したけど、たくさんの人人が来てくれたり楽しんでくれてとても嬉しかった」とお話がありました。



開会式の様子。空小フェスティバルを楽しむ上での注意事項などについてお話をありました。



子どもたちの運営ブースでは、店員さん役もお客様役も揃って楽しく体験活動をしました。



CS委員による「占いの館」。数年後の未来について占ってもらいました。中には、砂川市長になると言わされた人も！



閉会式での感想発表。自分たちのブースが褒められ、ガッツポーズで喜びを分かち合った学年もありました。